

PRESSEINFORMATION

café+co präsentiert Michael Höllerer Kaffeevielfalt und Unternehmen

Regional, nachhaltig und innovativ: café+co beeindruckt bei Betriebsbesuch mit regionalen Partnerschaften sowie flexiblen Lösungen für Unternehmen.

Wien, 16. März 2023 - Bei einem Besuch des Headquarters von café+co erhielt der Generaldirektor von Raiffeisen NÖ-Wien, Michael Höllerer, einen Einblick in das Unternehmen und einen Ausblick auf die nächsten Schritte, um den Vending-Experten für die Zukunft fit aufzustellen. Nach einem Kaffee - einem doppelten Espresso mit einem kleinen Schuss kalter Milch an der beliebten café+co-Ape - gab es einen Rundgang durch den Standort mit Räumlichkeiten für Management, Verwaltung, Lager und Werkstätte.

Regionale Partner für sauberes Klima

Im Zuge des Rundgangs gab café+co International Geschäftsführer Fritz Kaltenegger einen Überblick über die Geschäftsbereiche und die Unternehmensgruppe: „In den letzten 50 Jahren hat sich viel getan. Heute sind wir mit 11 operativen Tochtergesellschaften in 9 Ländern Service- und Qualitätsführerin im Bereich Automaten-Catering und führende Kaffeedienstleisterin in Zentral- und Osteuropa. Unser Kaffee bringt Menschen zusammen und liefert Energie - und das rund 2 Millionen Mal pro Tag.“

Aber café+co hat sich längst auch als Snackversorger etabliert, der Menschen täglich mit händisch zubereiteten, frischen Weckerln aus regionalen Zutaten versorgt. „Mit unserem engmaschigen Versorgungsnetz und dynamischer Routenplanung sorgen wir für kurze Transportwege, regionale Wertschöpfung und ein gutes Klima. Unsere Automaten bieten Unternehmen eine flexible und perfekte Lösung, um Mitarbeiter:innen mit handgeröstetem Kaffee, erfrischenden Kaltgetränken, Süßem und herzhaften Jausensnacks für die beste Pause zu versorgen“, so Kaltenegger.

Treffpunkt für Menschen

Michael Höllerer zeigte sich beeindruckt von den vielfältigen und innovativen Leistungen von café+co: „Das Unternehmen ist breit vernetzt in Österreich vertreten und versorgt die Regionen nicht nur mit Getränken und Snacks, sondern bietet mit seinen Shops und Automaten auch Treffpunkte und Orte des Austauschs. Die Basis für all das ist der Einsatz der 600 Mitarbeiter:innen“, so Höllerer, der café+co als innovatives Beispiel für die enge Verzahnung von Gesellschaft und Wirtschaft sieht. „Mit unseren vielfältigen Beteiligungsunternehmen und genossenschaftlich organisierten Banken nehmen wir als Raiffeisen NÖ-Wien unsere Rolle als Partner der Menschen in den Regionen sehr ernst. Es ist unser Anspruch, stetig an klugen Lösungen zu arbeiten, um die Regionen innovativ und nachhaltig zu beleben.“

Foto (Copyright: Sabine Klimpt / café+co): Michael Höllerer, Generaldirektor von Raiffeisen NÖ-Wien zu Besuch bei café+co International (v.n.l.n.r. Fritz Kaltenegger, café+co International Geschäftsführer, Michael Höllerer, Generaldirektor von Raiffeisen NÖ-Wien und Igor Ilovic, Barista.

Über café+co International

café+co ist als Qualitäts- und Serviceleader im Bereich Automaten-Catering und Kaffeeversorgung in Zentral- und Osteuropa mit derzeit 11 operativen Tochtergesellschaften in Österreich und in acht weiteren Ländern tätig. Die Unternehmensgruppe beschäftigt sich vor allem mit dem Betrieb und Service von Automaten für Heiß- und Kaltgetränke bzw. Snacks sowie Espressomaschinen. Im Jahr 2021 lag die Konsumation aufgrund der Corona-Pandemie bei 400 Mio. Portionen. In den Jahren zuvor wurden an den über 60.000 café+co Standorten eine halbe Milliarde Portionen konsumiert. Neben den vollautomatischen café+co Shops in Privatunternehmen und öffentlichen Einrichtungen betreibt café+co zudem elf Selbstbedienungscafés und einen café+co Corner. In der Unternehmensgruppe sind rund 2.000 Mitarbeiter beschäftigt.

Rückfragen & Kontakt

Kapp Hebein Partner GmbH

Mag. Michaela Hebein

E-Mail: mh@khpartner.at

Tel: +43 1 235 04 22-70